

Feier zum 40. Jahrestag der Städtepartnerschaft Arras-Herten



Vom 24. Mai bis zum 26. Mai waren neben der offiziellen Delegation der Stadt Herten unter der Leitung von Bürgermeister Matthias Müller auch einige Mitglieder unseres Vereins in Arras, um



an den Feierlichkeiten des 40-jährigen Partnerschaftsjubiläums teilzunehmen. Unser Verein wurde vertreten von unserer Vorsitzenden Dr. Babette Nieder, begleitet von Marc Aubaut, dem Vorstandsmitglied Gerd Lange und Karolin Stuckenberg, der neuen Französischlehrerin an der Rosa-Parks-Schule, die ebenfalls Mitglied ist.

Neben zahlreichen persönlichen Begegnungen und Gesprächen bei wie immer leckerem Essen sowie

einer Brauereibesichtigung und dem Besuch eines Konzerts des Orchesters aus dem nordfranzösischen Douai zum Thema „Frauen im Widerstand“ am Samstag Abend, stand der offizielle Festakt im historischen Rathaus der Stadt Arras am späten Samstag-Vormittag im Mittelpunkt. Dort beeindruckte Bürgermeister Matthias Müller durch seine auf Französisch gehaltene Rede, in der er nicht nur auf die erfolgreiche Geschichte der Städtepartnerschaft hinwies, sondern auch die Wichtigkeit dieser Partnerschaft angesichts der Lage in Europa und der Welt betonte. Die Rede des Bürgermeisters von Arras Frédéric Leturque wurde von Babette Nieder hervorragend ins Deutsche übersetzt. Danach unterzeichneten die beiden Bürgermeister und die Vorsitzenden der Partnerschaftsvereine, Pascal Watrelot (Association Arras-Herten) und Dr. Babette Nieder (Arras-Freunde Herten) eine Urkunde, mit der sie die Fortsetzung der Partnerschaft und ihren Einsatz dafür bekräftigten.

Ende Juni erfolgt der Gegenbesuch aus Arras, um auch hier diese erfolgreiche Städtepartnerschaft zu feiern.

